

Llamado del Tribunal de Elecciones no prosperó, aunque conducirá a una nueva cita Encuentro del “sí” y el “no” al Cafta sin acuerdos

- Reunión entre Alfredo Volio y Eugenio Trejos se realizó en medio de denuncias entre las partes

.Carlos Mora J.

8/16/2007

La reunión realizada ayer en el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) para buscar acuerdos entre los sectores del “sí” y el “no” al Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos (Cafta), no condujo a resultados inmediatos.

Las partes estuvieron representadas por Alfredo Volio, a favor del tratado, y Eugenio Trejos, en contra de dicho convenio. La cita se prolongó por más de dos horas.

El diálogo es promovido por el TSE y tiene como finalidad propiciar el espacio institucional necesario para que ambos sectores externen sus preocupaciones sobre la campaña hacia el referéndum del 7 de octubre.

El encuentro se desarrolló en medio de un día lleno de denuncias entre las partes. El “no” consideró que hay compañías que han hecho donaciones al “sí”, en las cuales aparecen los mismos empresarios e incluso extranjeros en sus juntas directivas.

La denuncia formal será presentada hoy ante el TSE, al alegarse que si esos montos se suman se sobrepasan los topes en las donaciones para publicidad.

“Nosotros insistimos en que Oscar Arias, presidente de la República, es la cabeza del ‘sí’ y debe debatir sobre el Cafta”, expresó Trejos.

Además insistió en que se utilizan recursos públicos para actividades del mandatario que hacen desigual la campaña.

Reiteró la necesidad de que se abran todas las cuentas para que haya transparencia sobre las

donaciones que reciben las partes en la campaña.

“Para el ‘sí’ es importante acordar que todos reconoceremos el resultado del referéndum y respetaremos los acuerdos del Tribunal”, señaló Volio al salir de la reunión.

También indicó que se analizó un vídeo colocado en Internet, mediante el cual se llama a la insurrección por parte del grupo “Los de abajo”, que se declara contrario al Tratado.

Mientras Trejos dijo que analizarán ese vídeo, en la Asamblea Legislativa diputados de Acción Ciudadana y Frente Amplio negaron ser parte de esa producción.

En medio de ese clima de denuncias se desarrolló el encuentro entre Volio y Trejos. Ambos resaltaron que lo importante es que se inició un diálogo que pueda conducir a acuerdos para bajar el tono de la campaña.

“Las partes se han sentado a conversar sobre los aspectos que más les preocupan de la campaña y eso es lo importante”, manifestó Luis Antonio Sobrado, presidente del TSE.

Anunció para el miércoles de la próxima semana una segunda reunión, donde “ya vendrán con un panorama más claro de los acuerdos que pueden tomar”, dijo Sobrado.

A la vez dio a conocer un nuevo fallo del Tribunal mediante el cual se establece que en ningún momento se puso en entredicho la autonomía universitaria.

“Hemos dejado claro el marco en que pueden desenvolverse las universidades públicas durante el referéndum”, indicó Sobrado al informar que así lo comunicó ayer mismo a los cuatro rectores

pdfMachine - is a pdf writer that produces quality PDF files with ease!

Get yours now!

“Thank you very much! I can use Acrobat Distiller or the Acrobat PDFWriter but I consider your product a lot easier to use and much preferable to Adobe's” A.Sarras - USA